

Paul-Éluard. 48 élèves au concours Kangourou

Publié le 31 mai 2018



Vendredi, le collège Paul-Éluard a récompensé les élèves ayant participé au concours national Kangourou. 48 élèves de sixième ont participé. Maël Jégouic s'est classé 2.728e sur 76.950. Léo Lacroix arrive second du collège ; Aubane Le Boudier, troisième et Kévin Grimpard, 4e. 54 élèves de cinquième ont participé, sur les 50.644 en France. Lise Tréhin, première de Paul-Éluard, termine 3.517e ; Eva Noé est deuxième de l'établissement ; Bréwen Jégou, troisième et Marine Huby, quatrième